

## Akkordeonorchester Accollage tritt im Haus des Gastes auf

**KULTUR** Heute Nachmittag spielen Sie verschiedene Stile

**NORDEN** - Von „Schifferklavier“ bis „Quetschkommode“: als Begleitung zu Volksmusik und Seemannsgarn ist das Akkordeon in aller Munde. Wie vielseitig das beliebte Instrument klingen kann, beweisen die Hobbymusiker von „Accollage“ am Sonnabend um 15.30 Uhr im Rahmen eines Auftritts am Norddeicher Haus des Gastes. Seit über zwanzig Jahren überzeugt das derzeit 30-köpfige Ensemble als „Akkordeon-Orchester des Landes Niedersachsen“ sein Publikum davon, dass

Akkordeon-Musik nicht bei „La Paloma“ enden muss. „Der meistgehörte Kommentar unserer Zuhörer ist dabei: Ich hätte nie gedacht, dass es möglich ist, so etwas auf dem Akkordeon zu spielen“, erzählt der musikalische Leiter des Orchesters, Ralf Schwarzen. Nach Reisen in die USA, nach Kanada, Schweden, Norwegen und Schottland soll der Auftritt am Rande des Weltkulturerbes Wattenmeer für die Mitwirkenden aus allen Regionen Niedersachsens nun zu einem Heimspiel

werden. „Unser Motto lautet: ganz egal, welche Musik du machst - Rock, Jazz, Klassik, Avantgarde: mach sie so gut es möglich ist. Scheue dich nicht vor neuen Erfahrungen - nur so entwickelst du dich weiter!“, erzählt Dirigent Schwarzen. Möglich macht den Ausflug an Ostfrieslands nordwestlichste Wasserkante der Norder Bundestagsabgeordnete Heiko Schmelzle, der die Kosten für das ungewöhnliche Gastspiel übernimmt. Der Eintritt ist für alle interessierten Gäste frei.



Treten heute im Haus des Gastes auf, das Akkordeonorchester Accollage. Gemeinsam spielen sie verschiedene Musikrichtungen auf ihren Instrumenten.